

Nicolás Maduro confirme la disposition du Venezuela de contribuer à la paix en Colombie



Caracas, 31 août, (RHC).- Le président Nicolás Maduro a confirmé la disposition ferme du Venezuela de contribuer à la paix en Colombie.

Sur Twitter, le président vénézuélien a signalé que son gouvernement épuisera tous les efforts nécessaires permettant de tracer des stratégies pour le rétablissement des conversations entre les parties en conflit en Colombie.

De son côté, le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, a annoncé que le ministère des Affaires étrangères réalise des consultations avec le reste des pays accompagnateurs et pays garants du processus de paix en Colombie afin de tracer des stratégies immédiates permettant la reprise des contacts bilatéraux.

Dans un communiqué officiel, le ministre Arreaza a fait état de la préoccupation du gouvernement vénézuélien pour le conflit opposant un groupe de membres des FARC-AP, Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie, Armée du Peuple et le gouvernement du président Ivan Duque.

Ce dernier, rappelons-le, a accusé le Venezuela d'être responsable de la décision de ce groupe d'extrémistes de reprendre les armes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200604-nicolas-maduro-confirme-la-disposition-du-venezuela-de-contribuer-a-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba